

南魚沼市総合防災訓練に参加しました！

～ 土石流体感3Dシアター 170名 が土石流を体感！～

7月3日（日）に、第二上田小学校（南魚沼市長崎）に於いて「南魚沼市総合防災訓練」が開催されました。

湯沢砂防事務所は「土石流体感3Dシアター」で土石流発生の前兆や避難の大切さを理解して頂くため、毎年各地で行われる防災訓練やイベントなどに参加しています。

当日は、約170名の児童やそのご家族など地域の方々に、3Dシアターの立体的な映像やガタゴトと揺れる椅子で土石流災害の恐ろしさについて疑似体験していただきました。

また、シアター前では職員が模型を使い砂防堰堤の効果を説明し、地域の方からも「必要性がよく分かりました」との感想を頂きました。

訓練の様子は、「FMゆきぐに」で生中継されていました。湯沢砂防のブースも取材を受け、リポーターの方にも実際に土石流体験3Dシアターを体験いただき、多くのリスナーの方々にも土石流の怖さと避難の重要性を伝えることができたと思います。

これから、梅雨シーズンも本格化します。大雨の時は3Dシアターの内容を思い出していただき、災害から身を守るために早めの準備をして頂けると幸いです。



模型を使い説明

「訓練に参加した児童の皆さんも一緒に模型の準備してくれました」



避難訓練に参加している児童のみなさん

「班ごとにテキパキと移動していました」



3D体験装置
イメージ



次回は、8月28日（日）上田ふれあいまつり（南魚沼市登川河川公園）に参加予定です。